
2014-15: 9. LaVo - Umlaufbeschluss #1295
Antrag auf Übernahme der Kosten für Teilnahme am Barcamp für Energiepolitik
13.10.2014 19:36 - Thomas Knoblich

Status: Angenommen Beginn: 13.10.2014
Priorität: Dringend Enddatum:
Zugewiesen an:
Kategorie: Beschluss
Abst. Stellv. Vorsitzender:Ja Abst. PolGF: Ja
Abst. Generalsekretär: Ja Abst. Stellv. PolGF: Ja
Abst. Schatzmeister: Ja Abst. Beisitzer 1: Ja
Abst. Stellv. Schatzmeister:Ja Abst. Beisitzer 2: Ja
Beschreibung

Ahoi Landesvorstand,

Am 28./29.11 veranstaltet die AG Energiepolitik ein Barcamp in Kassel. Dazu eingeladen
sind die Energiebeauftragten der LVs, Mitglieder unserer Landtagsfraktionen, der
Bundesbeauftragte und Piratenaus der Region Kassel als Publikum. Ziel ist es, die
Energiepolitk der Piraten zu konsolidieren und effizienter aufzustellen.

Ich würde als energiebeauftragter gern teilnehmen, kann aber aktuell nach etlichen
Aufwendungen für Piratenaktivitäten derzeit kein Geld aus privater Tasche dafür locker
machen.

Ich stelle daher den Antrag auf Kostenübernahme durch den LV.

Bitte den Betrag von € 41,50 für die Übernachtrung beim Barcamp in Kassel

bis zum 14.10.2014 überweisen an:

Dr. Michael Berndt
IBAN DE77600901000219694001
Verwendungszweck: Barcamp DJH Kassel 29./30.11.2014 (Stuttgarter Volksbank)

Und eine Fahrkarte der DB wie im Anhang buchen, bzw. mich bei der Buchung unterstützen,
Ich habe eine BC 25.

Besten Dank

Thomas Blechschmidt

Postfach 02 55 
86802 Buchloe 
Bavaria

Energiebeauftragter im LV Bayern

Historie
#1 - 13.10.2014 20:08 - Anonym
- Abst. Beisitzer 2 wurde auf Ja gesetzt
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#2 - 13.10.2014 20:20 - Dorothea Beinlich
- Abst. Stellv. Schatzmeister wurde auf Ja gesetzt

#3 - 13.10.2014 20:42 - Astrid Semm
- Abst. Stellv. Vorsitzender wurde auf Ja gesetzt

#4 - 13.10.2014 21:23 - Anonym
- Abst. Stellv. PolGF wurde auf Ja gesetzt

#5 - 13.10.2014 23:33 - Marion Ellen
- Abst. Beisitzer 1 wurde auf Ja gesetzt

#6 - 14.10.2014 10:01 - Anonym
- Abst. Schatzmeister wurde auf Ja gesetzt

#7 - 14.10.2014 11:35 - Marion Ellen
- Abst. Vorsitzender wurde auf Ja gesetzt

Nikki per Hangout

#8 - 14.10.2014 12:58 - Olaf Konstantin Krueger
- Abst. PolGF wurde auf Ja gesetzt

#9 - 08.11.2014 16:00 - Thomas Knoblich
- Status wurde von Neu zu Angenommen geändert
- % erledigt wurde von 0 zu 100 geändert

#10 - 22.09.2015 22:26 - Tobias Stenzel (Admin)
- Projekt wurde von Landesvorstand zu 2014-15: 9. LaVo geändert
- Kategorie wurde von Beschluss zu Beschluss geändert
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